

今年辰年！辰野町のすてきを見つけ、体験しよう 4年1

春

歩いて発見。辰野町のすて



「辰野美術館に行ってみよう」と、荒神山まで歩いて行ってきました。美術館では、図工の鑑賞教室をしました。自分のいいなと思った絵を選んで、写真を撮ってきました。すてきな絵がたくさんあります。辰野町出身の漆原さんの絵は、「野菜の音が絵になっていて、びっくり(´Д´)」

畑で作って食べよ

畑では、みんなで相談して、ミニトマト、キュウリ、スイカ、ポップコーン、おくら、大豆を作ることになりました。1学期は、畝作りや草取りもがんばりました。みんなで食べるのが楽しみです。



お知らせ

2学期は、まず、社会科で、上平出の水源地に行きます。辰野東小学校の水は、そこから来ています。どんな場所かしっかり見てきたいと思います。ほかにも、みんなでやりたいことを決めて、辰野町のいろんな場所に行きたいなと思います。辰野町のすてきを見つけ、体験して、新聞を書いてしょうかいします。楽しみにしててください。

荒神山には、たつの海のまわりには、楽しい遊具がありました。「秋も、来てみたいなあ・・・」

夏

ほたる祭りに参加しよう

親子で、総おどりに参加しました。「がんばって、みんなでカッコいい姿を見せよう」と張り切って踊りました。「みんなで声を合わせ、楽しくおどれてよかった」「みんなと踊れて、楽しかった」



龍の頭は、みんなで何時間も考えて考えて、3年生からもアドバイスをもらって作りました。

「龍の大地につどうもの」では、みんなで踊りを考えたよ。最後のポーズもかっこよく決まったね。



「はっぴに絵を描いて踊りたい」と、おもしろいおもしろい龍やほたるの絵を描きました。リヤカーの飾りもみんなの手作りです。当日は、おうちの人にひいてもらいました

